

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Industri pariwisata adalah salah satu industri yang memiliki keterkaitan dengan sektor lain, karena pariwisata dikatakan sebagai gabungan fenomena dan hubungan timbal balik yaitu adanya interaksi dengan wisatawan, supplier bisnis, pemerintah dan tujuan wisata serta masyarakat daerah wisata (Anggarini, 2021). Berdasarkan data Survei Tenaga Kerja Nasional (Sakernas), tenaga yang terserap di industri pariwisata terus meningkat dari jumlah tenaga kerja, juga industri pariwisata terhadap penyerapan tenaga kerja nasional juga terus meningkat. Hal ini menunjukkan industri pariwisata dapat menjadi salah satu alternatif untuk mengurangi tingkat pengangguran. Hal tersebut sangat penting karena industri pariwisata menyerap tenaga kerja dan memiliki peranan dalam perekonomian. (Sugihamretha, 2020). Untuk menciptakan tenaga kerja yang dapat menyerap dan memiliki peranan dalam perekonomian dibutuhkan suatu panduan atau prosedur pelatihan. Salah satunya dengan pembelajaran yang sistematis melalui buku buku modul.

Buku buku modul adalah sebuah bahan ajar cetak yang disusun secara sistematis dengan bahasa yang mudah dipahami oleh peserta didik sesuai tingkat pengetahuan dan usia mereka, agar mereka dapat belajar sendiri mandiri dengan bantuan atau bimbingan yang minimal dari pendidik. (Prastowo, 2015). Buku modul juga merupakan salah satu bahan ajar yang dikemas secara sistematis yang memuat

seperangkat pengalaman belajar yang terencana dan didesain untuk membantu peserta didik menguasai materi.(Daryanto, 2013). Pembuatan buku buku modul dengan materi prosedur tata graha dan binatu dibuat agar mempermudah mahasiswa dan mahasiswi program studi pengelolaan perhotelan UPH dapat memahami materi tentang prosedur tata graha dan binatu. Juga agar nantinya pembelajaran yang dilaksanakan dapat berjalan secara lebih efektif dan efisien. Buku buku modul yang dibuat mengikuti dengan Rencana Pembelajaran Semester mata kuliah Prosedur Tata Graha dan Binatu terbaru, sehingga buku buku modul ini sangat *up to date* dengan pembelajaran yang dibutuhkan oleh para mahasiswa, buku yang terbaru juga mempermudah pembelajaran karena isinya yang lebih sesuai dengan Rencana Pembelajaran Semester(RPS) sehingga semua hal yang dibutuhkan mahasiswa sudah tersedia di dalamnya.

B. Tujuan Pembuatan Rancangan Buku Modul

Buku modul ini dibuat untuk lebih menjelaskan dan memaparkan tahapan atau tata cara serta prosedur kepada para mahasiswa dan mahasiswi program studi perhotelan yang sedang mempelajari Prosedur Tata Graha & Binatu yang dibuat sesuai dengan rancangan pembelajaran semester terbaru. Mengakomodasi berbagai tingkat belajar peserta didik. Bagi peserta didik yang kecepatan belajarnya tinggi, maka mereka dapat belajar lebih cepat serta dapat menyelesaikan buku modul dengan lebih cepat pula. Sebaliknya, bagi yang kurang cepat maka mereka dipersilakan atau bisa untuk mengulanginya kembali (Prastowo, 2015). Dengan pembuatan buku modul Prosedur Tata Graha & Binatu ini diharapkan untuk mahasiswa dan mahasiswi program studi perhotelan dapat belajar secara mandiri

untuk membaca dan memahami , agar pembelajaran dapat dilakukan dengan lebih efektif dan maksimal.

